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当所有中国球迷甚至包
括中国足协、国家队人士都

认为：2010年世界杯亚洲区
预选赛将以国际足联排名来
决定种子队，如果打好了亚
洲杯，中国队有可能成为种
子队。然而，记者从亚足联
获悉：中国队即便夺取亚洲
杯冠军也不可能成为世界杯

预选赛种子队，亚足联将以
上届世界杯成绩为依据，来
确定南非世界杯预选赛各队
的档次。由于没有进入上届
亚洲区八强赛，这样中国队
只能分在预选赛第二档，而
八个小组只有小组第一才能

出线，所以中国队要想打进
南非世界杯亚洲区八强赛难
度极大！

近日，分在马来西亚赛
区的亚洲杯四支参赛队中
国、伊朗、乌兹别克及东道
主马来西亚主帅等云集吉隆

坡参加亚洲杯会议。记者采
访了现任亚足联秘书长助理
卡洛先生，在谈及 2010年
世界杯预选赛分组抽签原则
时，卡洛明确告诉记者：南
非世界杯赛分组抽签将以上
届世界杯赛成绩而不是以国

际足联最新排名为分档依
据！

卡洛说：“亚足联早就
确定了亚洲范围内大赛的分
组抽签原则，亚洲杯赛仅以
上届亚洲杯赛成绩为分档依
据，世界杯预选赛仅以上届
世界杯赛成绩为依据，与国
际足联排名没有关系。至于

2007年亚洲杯无论是预选
赛还是决赛阶段比赛曾一度
以国际足联排名为依据，这
只是个特例，因为澳大利亚
第一次参加这项赛事，而亚
洲杯赛历史上第一次出现四
个东道主。所以，这次亚洲

杯赛的成绩与名次如何，和
即将在年底举行的南非世界
杯预选赛分组抽签没有任何
关系。”

接着，卡洛和记者计算
有可能成为南非世界杯预选
赛小组赛的种子队，“按照

上届世界杯赛成绩，进入决
赛阶段比赛的澳大利亚、韩
国、沙特、伊朗和日本
这五支球队肯定是种
子队，而参加了亚洲
区预选赛附加赛的
乌兹别克和巴林也

肯定将成为种子队。另外一
支队伍将在参加了上届八强

赛的朝鲜与科威特之间产
生。中国队没有参加八强
赛，所以最多只能成为第二
档次的球队。”卡洛告诉记
者，“有关南非世界杯预选
赛分组抽签原则将在下一次
亚足联竞赛委员会会议上最

终确认。国际足联定于今年
11月23日在南非进行预选
赛分组抽签仪式，亚足联有
可能会在这之前先进行一轮
资格赛，淘汰一部分参赛队
伍，出线的队伍加上直接进
入预选赛的队伍将参加国际

足联组织进行的分组抽
签。” $%
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<=> 哪怕出现奇迹、
历史性地第一次夺取亚洲杯

赛冠军，中国队也将不可能
成为 2010年南非世界杯亚
洲区预选赛的种子队！当记
者将这个从亚足联官员那里
获得的信息转告主教练朱广
沪时，原本满脸欢喜的朱广
沪立即变了 “色”：“怎么原

则又变了？”
记者称，亚足联7月份将

召开竞赛委员会会议，中国
队要想成为种子队的唯一希
望就是在那次会议上争取。
朱广沪称：“这个情况只能等
这次考察结束回去之后向足

协领导汇报之后再说了。现
在来看，按照亚洲杯赛以上
届亚洲杯赛的成绩作为分档
依据、世界杯赛以上届世界
杯的成绩作为分档依据，亚
足联的这种做法还是有一定
可取之处的。但这也就决定

了我们国家队所需要考虑的
不仅仅是这一次，同时也将
影响到下一届。南非世界杯
我们无法成为种子队跟这一
届国家队没直接关系，甚至
可以说是在为上一届不出
线、进不了八强‘还债’，但

如果这一届国家队打不好的
话，下一届国家队也将很难
成为种子队。” "$%#
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“华泰证券”杯女足国际
对抗赛的首场比赛将于 5月

3日晚上7点 30分在南京奥
体中心体育场打响，中国女足
的对手加拿大女足于昨天下
午抵达南京。

对于加拿大女足，中国的
球迷应该不会感到陌生，在4
年前的女足世界杯上，中国队

正是败在了加拿大队的脚
下，无缘世界杯的四强。当

时，加拿大队凭借出色的身
体条件抑制了中国队的技术
优势，而此次来宁的加拿大
女足依然继承了这一传统，
身体素质极为出众的她们将
会在比赛中给中国队制造不
少麻烦。 <OPQ RS
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通过这两天的训练不
难发现，无论是进行抢圈练

习，还是对抗比赛，多曼斯
基都没有像以前足球训练
中常见的那样将队员分为
主力和替补两个阵营，对
此，多曼斯基非常坚决地表
示：“现在在我的心中，还
没有主力队员和替补队员

的分别。”
自从出任中国女足主

教练以来，多曼斯基一直很
积极地融入到这个大家庭
中。为了更好地熟悉队员，
多曼斯基喜欢拿着用拼音
写好的名单亲自点名，这也

难怪刚过了两天，多曼斯基
已经很有信心地表示：“我

可以用中文说出每一名球员的
名字。”不过她很快又补充道，

“当然是带着瑞典腔的中文，
不一定标准。”说完，她自己也
笑了。

不过仅仅两天时间，多曼
斯基能够做的也就这么多了，
“我现在还处于一个对队员的
熟悉期，对于队员们的特点和

能力都不是特别了解，所以我
现在也没有概念哪几名球员是
主力，哪些人就应该是替补，这
两天的训练也比较自由，就是
希望队员们能够充分发挥自己
的能力，这将是我确定阵容的
一个参考，当然，接下来的几场

热身赛也是我考察队员的一个
好机会。” <=PQ RS
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手指上戴着 4种式样
的漂亮戒指，再加上不经意

间总是会露出的笑容，实在
没有办法把眼前的这位中
国女足新主帅与“女魔头”
这样的字眼画上等号。不过
如果你在现场看到女足姑
娘们在训练中集体弯下腰、
大口喘着粗气，甚至瘫坐在

草地上的场面之后，相信你
就可以对“女魔头”的功力
略知一二了。

de fghcij

说实话，多曼斯基的训

练内容与其他教练也没有太
多不同，无非就是抢圈、对抗
之类的常规动作，但是仔细
看完一堂多曼斯基的训练
课，你却可以明显感觉到，同
样的训练内容，队员们的训
练强度却有着天壤之别。

“最大的区别就是竞
争”，一位中方教练一语点
中要害。同样是抢圈练习，
以前大多是一到两名队员
在中间慢跑，而外圈的几名
队员做着机械的传球动作，
但是多曼斯基却将队员分

成6对6进行逼抢，双方队
员要不停地变换自己的角
色，球权每交换一次，双方
队员就要交换一次攻守，
“这个变化一下子就提高
了训练强度，队员们不停，
根本没有喘息的机会，而且

在变换角色的过程中也增
加了队员们在比赛中攻守

转换的意识。”
而在随后的4对4对抗练

习中，多曼斯基依然坚持竞争
原则，获胜的球队可以享受有正
规守门员守门的场地，而落败的
球队则只能在临时搭起两个球
门的场地上“比赛”，这显然激
起了队员们的求胜欲望，整个训
练中，队员们的喊声就没断过，

就跟真实比赛没什么区别。
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除了在训练中强调了竞争

性，多曼斯基的另一个新举措
就是将健身房搬到了足球场，
在整个训练过程中，体能教练
伊莲娜就一直不停地摆弄着各
种体能训练的器具，而女足队
员们也被分成了两拨，其中一
拨进行有球训练的同时，另一

拨就在场边进行力量训练。
“多曼斯基刚提出这个方

法的时候，中方教练组也觉得
很新鲜，因为我们的概念中，力
量训练都是在健身房里进行
的，”国家女足新闻官孟洪涛
告诉记者，“现在看来效果确

实不错，将力量训练和对抗训
练穿插进行，队员们更乐于接
受。”而从队员们昨天训练的
情况来看也确实如此，原本总
被认为枯燥的力量训练同样能
让姑娘们“咯咯咯”地笑出声
来，一名队员向记者表示：“以

前力量练多了就有点烦，现在
这样反而觉得比较有趣，而且
现在的一些训练方法以前也没
有过。” <OPQ RS


